電機能に かり月号 ことり新聞

September **2024.9.6** Vol.136

伊藤 看護部長

8月25日(日)医療法人協和会 第6回学術会【メインテーマ『ひろげようつなげ よう人材育成と地域医療』】がグランキューブ大阪にて開催されました。 発表者の皆さま、会場担当を担っていただいた皆様、そして参加された皆様、 本当にお疲れさまでした。当日朝、大雨で阪急電車が止まり、汗だくになりなが ら会場入りし、とても濃厚な時間を過ごすことができました。

そして、なんとポスター発表では優秀賞4演題の内、 3 演題を千里中央病院が受賞することができました。 素晴らしい!!です☆☆☆☆☆



看護研究:新しい知見や理論の発見を目指す科学的なプロセス。

実践報告:具体的な事例や介入の結果を報告し、実践の改善を目指す。

これらをまとめる事はとても大変ですが、実践的なスキルの習得・ 問題解決能力の向上・リスク回避・新しいアイデアの創出・チーム ワークの向上など多くのメリットがあります。そして何より 看護の質の向上につながります。これからも、千里中央病院の発展 のために取り組んでいきましょう!

9 月 研

10日 新人看護師「ケーススタディ」 排泄ケアスペシャリスト16期④

12日 法人管理者「労務人事のあり方」

14日 法人主任看護師「看護現場学」

18日 医療安全対策研修

24日 新人看護師「フィジカル(脳)」

27日 臨地実習指導者育成力ンファレンス

9 月 行 事 2~13日 青山大学実習 4日 豊中市防災査察 10日 新人看護師免許証授与式

今月の偉人名言です。

自分自身を幸福だと思わない人は、決して幸福になれない。

サイラス (アケメネス朝ペルシャ王)

学術会 優秀ポスター発表賞 受賞

「千里中央病院で取り組む排泄ケア

~心地よい排泄ケアの提供を目指して~1

補助者検討会より今まで取り組んで来た排泄ケア スペシャリストの養成から活動、実績について発表 され、優秀ポスター賞を受賞されました!





とデータベース構築」・ハラスメント委員会より 「千里中央病院におけるハラスメント委員会の実践報告 ~グレーゾーンへの対応を目指して~」も受賞!と 素晴らしい業績を残しました。これらのポスターは 管理棟ホワイトボード横に掲示されてありますので是非 ご覧ください。

ふれあい看護体験・一日看護体験

大阪府看護協会主催の「ふれあい看護体験」が 7月16~18・29~31日 あり 計21名 の 高校 生、そして、 8月15・16日には大阪府主催の「一日看護体験」で4名の 高校生が、一日病棟で看護を体験されました。



来院された時は、皆さん緊張した面持ちで来られましたが、体験後の 振り返りの際には、どの方も目がキラッキラと輝いていました。

感想文へは「看護師さんが患者さんへいつも笑顔で接している」 「患者(反応のあまりない方へも)さんへの声かけをいつもされている」 「多職種とも協力して業務を行われている・協力は必要だと感じた」 「1つ1つの事が患者さんの命に係わることだと教えてもらった」「看護師へ



なりたい気持ちが強くなった」「看護師さんカッコイイと 思った」などが多く書かれており、とても楽しかった、 学校ではできないいい学びができたとの声もありました。



🤼 👑 指導についていただいた方、協力頂いた病棟の皆さん ありがとうございました。

7月 新規褥瘡発生 8人

(8月縟瘡予防対策委員会より)